

令和4年2月15日（火）

関係各位

U15バスケットボール連盟
会長 中村 栄一

R3年度 交流大会中止の連絡

日頃よりU15連盟の活動にご協力いただきありがとうございます。来月19日（土）・20日（日）に実施を予定しておりました交流大会ですが、今年度は「中止」と判断させていただきました。

判断の理由として、

- (1) 県からの協力要請が延長され、20日まで部活動を実施することができず、要請解除後には定期テストや卒業式などの学校行事のため、十分な練習時間を確保することができないこと。また、活動することができたとしても、大会までに選手及びチームが十分なコンディションを整えることが厳しいことが予想されること。
- (2) 現在（2/14）においても県内の新規感染者数が連日3桁台で推移しており、感染状況が好転しているとは判断できないこと。
- (3) 大会実施における使用予定の会場確保は出来ているが、今後、使用制限がかかることや学校長の判断により、使用が難しくなる会場が出てくることが予想されること。

以上の理由から、中止と判断させていただきました。

1年生大会に引き続き、先生方には大変ご迷惑をおかけすることとなり申し訳ありません。事務局といたしましても、今年度、1年生大会・交流大会の両大会ともに開催できないことは非常に残念です。ですが、選手や関係する方々の安全・安心を最優先に考え、このような決断に至ったこと何卒ご理解いただけたらと思います。

さいごに、大会実施に向けて、運営の相談及び会場の確保など、多くの先生方にご協力いただきましたこと感謝申し上げます。大変ありがとうございました。来年度は、U15連盟の大会が無事に開催できますよう努めていきたいと思っております。これからもご協力よろしくお願いたします。

なお、1年生大会の参加料については、今年度中には各校へ返金できるよう事務局で準備中です。あらためて連絡させていただきます。よろしくお願いたします。